



SERÁ todo un reto para los teóricos políticos tratar de definir el proyecto de engendros como el **Partido Verde** y el **Partido del Trabajo**, cuya ideología es tan flexible como un billete de baja, muy baja denominación.

LO QUE hicieron en **Coahuila** los pinta de cuerpo entero: lanzaron sus propios candidatos en ese proceso electoral, en una aparente ruptura con **Morena**. Casuaalmente, esas postulaciones al único que beneficiaban era al candidato del **PRI**. Y de paso le sabotearon la candidatura a **Armando Guadiana**, que no era de todo el agrado de **Palacio Nacional**.

Y CUANDO ya estaban por acabar las campañas, ¡pum!, tanto el **Partido Verde** como el **Partido del Trabajo** abandonaron a sus supuestos candidatos y volvieron al seno morenista. Eso, claro, después de gastarse los millonarios recursos que recibieron para proselitismo. ¿Y a quién le rendirán cuentas? A sus electores, definitivamente no.

• • •

MÁS DE UNO se pregunta a cambio de qué salió el gobierno federal a rescatar a **Enrique Alfaro** de ootra crisis de inseguridad en **Jalisco**. Conforme fue creciendo el tema de los siete jóvenes desaparecidos que trabajan en el mismo call center, la presión sobre el gobernador de **Movimiento Ciudadano** fue creciendo.

SU ADMINISTRACIÓN se apresuró a vincular las desapariciones con una rama poco conocida de la actividad criminal del **Cártel Jalisco Nueva Generación**: la defraudación a jubilados estadounidenses con falsos tiempos compartidos.

EL TEMA es de tal tamaño, que hasta el **Departamento del Tesoro** norteamericano ha congelado activos y boletinado empresas y personas relacionadas con este ilícito y con el **CJNG**. Pero no hay que confundir la magnesia con la gimnasia.

HASTA AHORA no existe un solo indicio de que esos jóvenes desaparecidos hayan cometido un ilícito. Y a pesar de eso, **Rosa Icela Rodríguez** ya los juzgó y condenó como delincuentes, minimizando el hecho de que fueron levantados. Es decir, culpó de su desaparición... ¡a las propias víctimas!

Y MIENTRAS **Enrique Alfaro** y la **4T** siguen pateando el bote, los familiares de los jóvenes se suman a las protestas de los miles de desaparecidos que duelen a **Jalisco**.

• • •

ES CURIOSO: **Elon Musk** volvió a convertirse en el hombre más rico del mundo, con una fortuna valuada en 192 mil 300 millones de dólares. Y lo que resulta desconcertante es que todo ese dinero no lo hizo invirtiendo en petróleo, construyendo trenes, promoviendo los saberes ancestrales o apostándole a lo antiguo. Más bien ha sido... ¡todo lo contrario! ¿Será que un país podría aprender algo al respecto? Es pregunta pa' que la entienda quien pueda.

